

Wechsel im Innenministerium

19.06.2023

MdL Thomas Blenke (CDU) wird neuer Politischer Staatssekretär im Ministerium für Inneres, Digitalisierung und Kommunen.

Am 23.04.2018 übernahm Wilfried Klenk (CDU) als Kenner der Blaulichtfamilie das Amt des Politischen Staatssekretärs im Innenministerium. 20 Jahre lang war er bis zu den Wahlen 2021 Mitglied des Landtags von Baden-Württemberg und fungierte u. a. auch als Landtagspräsident und Vizepräsident.

Stark engagiert im Deutschen Roten Kreuz war er 1991 bis 2015 Leiter des Stuttgarter Rettungsdienstes und der Oberleitstelle Baden-Württemberg. Bei unseren zurückliegenden Treffen wusste er wie wichtig die Arbeit der gesamten Blaulichtfamilie ist. Wir wünschen ihm für seinen weiteren Weg und im Ruhestand alles Gute.

Sein Nachfolger wird MdL Thomas Blenke (CDU). Über 20 Jahre ist er Mitglied im Innenausschuss des Landtags, er kennt die Polizei sehr gut. Auch bundesweit kennt man seinen Namen im Bereich der Innen- und Rechtspolitik. Unsere bisherigen Gespräche waren geprägt von großer Fachlichkeit und einem offenen Ohr für die Anliegen der Polizei und der Kriminalpolizei. Wir wünschen Thomas Blenke auch auf diesem Weg alles Gute für die Amtsübernahme in turbulenten Zeiten.

Der BDK Baden-Württemberg freut sich auf die weitere konstruktive Zusammenarbeit im neuen Amt.

(Bildquelle: BDK BW, von rechts nach links: MdL Thomas Blenke, BDK Steffen Mayer, BDK Petra Wiesel, MdL Christian Gehring)